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El Pleno se interrumpió para guardar un minuto de silencio por las víctimas del coronavirus 





Ayer se celebraba, de manera telemática, la Sesión Ordinaria del  Pleno Municipal del Ayuntamiento de Arganda del Rey correspondiente al  mes de julio, que comenzó con un minuto de silencio en homenaje a las  personas fallecidas por el COVID-19. Igualmente, durante un receso de la  sesión, se guardó un minuto de silencio en la puerta del Ayuntamiento  como recuerdo a las víctimas de violencia de género.
 
 En la  misma se aprobaron por unanimidad dos modificaciones de otras sendas  Ordenanzas Fiscales. Por la primera de ella se eliminan las tasas de  apertura e instalación de terrazas para los establecimientos de  hostelería durante los años 2020 y 2021, mientras que por la segunda se  suprime la tasa de instalación de los puestos de los mercadillos  autorizados en la localidad durante los mismos dos años. Según explicó  la concejala de Hacienda, Ana Sabugo, son dos medidas que se incluyen en  el documento firmado por el Consejo Local para el Desarrollo Económico y  el Empleo, compuesto por todos los Grupos Municipales de la Corporación  (PSOE, PP, Ciudadanos, Vox y la Concejala No Adscrita), UGT, CC.OO. y  ASEARCO, con diversas actuaciones para la reactivación de Arganda del  Rey en el ámbito social, económico y del empleo.
 
 En el apartado  de mociones salió adelante la presentada por el PSOE sobre instar a la  Comunidad de Madrid a la retirada del anteproyecto de reforma de la Ley  del Suelo de la Comunidad de Madrid, con los votos a favor de PSOE y la  Concejala No Adscrita, y los votos en contra de PP, Ciudadanos y Vox.

El Partido Popular presentó una moción sobre solicitar al Gobierno  Municipal la ejecución de las obras necesarias para reabrir el  Consultorio Médico del barrio de La Poveda, que fue rechazada con los  votos a favor de PP y Vox, los votos en contra de PSOE y la Concejala No  Adscrita, y la abstención de Ciudadanos. Según el concejal de Salud  Pública, Jorge Canto, afirmó que “la Comunidad de Madrid, que tiene las  competencias, no ha comunicado que haya que hacer ninguna obra, porque  en realidad lo que falta es personal y recursos para abrir el  consultorio”.

Sobre este asunto también se pronunciaba la Asociación de Vecinos de La Poveda, que emitía un comunicado sobre lo ocurrido en la sesión: "Al mismo tiempo que se celebraba el Pleno municipal en el Ayuntamiento de Arganda del Rey, hemos conocido, porque así lo ha difundido el Partido Popular, el contenido de la carta que la gerente asistencial de Atención Primaria de la Comunidad de Madrid le ha dirigido al alcalde de Arganda del Rey. Durante todo el mes de junio ha surgido una polémica con la que se ha tratado de invalidar la lucha del vecindario de La Poveda por recuperar su consultorio médico y que ha servido, además, para acusar a esta asociación vecinal de engañar deliberadamente a los/as vecinos/as y de acceder a supuestos manejos en beneficio del partido que ostenta el gobierno local; y, lógicamente, para confundir al vecindario y para diluir la responsabilidad de quien mantiene cerrado nuestro consultorio a día de hoy", afirman.

"Ante esta situación la asociación se ve obligada a aclarar ciertas cuestiones:

1o.- Afirmar que la asociación vecinal de La Poveda tiene algún tipo de filiación política es tener muy poca memoria: todos recordaréis el papel que jugó la asociación exigiendo explicaciones a quienes decidieron la ubicación de las paradas de los autobuses que cubrieron el recorrido de Arganda hasta Puerta de Arganda mientras duraron las obras en el tramo de TFM de la línea 9 de Metro de Madrid durante el verano de 2018 o nuestra insistencia acerca de la reapertura de las pistas de la Estrella de Oriente. En la asociación, en cuyo seno hay personas de todas las sensibilidades políticas, pensamos que todos enfermamos, tantos los de derechas como los de izquierdas, y todos necesitamos el consultorio médico abierto y menos propaganda política.

2o.- Si analizamos la carta que se ha dado a conocer nos llaman la atención varias cosas:

-En primer lugar, la fecha: es una misiva que se le envía al Ayuntamiento de Arganda hace nada menos que ¡dos días! No parece que, de ser cierto que sea necesario adaptar el edificio del consultorio arquitectónicamente a los protocolos actuales de COVID19, la Gerencia de Atención Primaria de la Comunidad de Madrid se haya tomado mucho interés en escribir rápidamente al Ayuntamiento de Arganda del Rey, propietario del edificio, para solucionar este asunto, exponerle las obras que tiene que hacer y que el consultorio se abra cuanto antes. Es más, en ningún documento anterior firmado por la Gerencia o por el consejero de Sanidad se había hecho mención alguna a la necesidad de unas obras de adaptación del edificio a la nueva normativa sanitaria.

-En segundo lugar, la insistencia en las bondades de la reorganización de la atención primaria que llevó a cabo la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid en toda la autonomía al comienzo de la pandemia, centralizando a todos los profesionales en sus centros de referencia, en este caso en el centro de salud de Arganda-Felicidad. Tal y como nos ha manifestado la propia Gerencia por escrito este cierre supuestamente temporal se debe a la falta de recursos humanos y, de hecho, el consultorio del barrio lleva años en el punto de mira de nuestras autoridades autonómicas. Si el problema es de unas obras, ¿a cuento de qué hay que defender que nuestros médicos están muy bien en Arganda-Felicidad atendiéndonos por teléfono?

-En tercer lugar, la visita al consultorio de La Poveda por parte de los técnicos de la Dirección Técnica de Obras, Mantenimiento e Infraestructuras de Atención Primaria y de los técnicos municipales para valorar “los espacios que pudieran estar disponibles y las obras que hubieran de realizarse para la viabilidad de la infraestructura de doble circuito necesaria”. Desde la Gerencia se nos ha indicado telefónicamente que no había constancia de la necesidad de unas obras y que no se conocen físicamente todos los consultorios de la Comunidad de Madrid como para opinar sobre el nuestro. Así las cosas no entendemos que el Partido Popular de Arganda del Rey sepa que hay que hacer unas obras antes de la visita de evaluación que, al parecer, quiere hacer la propia Gerencia acompañada de los técnicos municipales.

-En cuarto lugar, la oportunidad de filtrar la carta hoy: el hecho de que la misma se haya dado a conocer por parte del Partido Popular justo en el día en el que se celebraba el Pleno municipal en el que se discutía una moción “sobre solicitar al gobierno municipal la ejecución de las obras necesarias para reabrir el consultorio médico del barrio de La Poveda”, presentada por dicho partido, nos hace pensar que esta misiva parece un documento elaborado desde la Gerencia para dar cobertura a su relato particular de las supuestas obras necesarias para reabrir el centro.

3o.- Si en las próximas semanas se confirmara la necesidad de llevar a cabo una intervención en el edificio para adecuarlo a la situación de emergencia sanitaria actual, no tendríamos ninguna duda en reclamárselo al Ayuntamiento de Arganda del Rey, ni las concentraciones cesarían hasta que el objetivo no se consiguiera. Lo que no va a hacer esta asociación bajo ningún concepto es participar en una campaña de confusión en la que algunos/as están especialmente interesados/as para confundir al vecindario y para conseguir que las reclamaciones vecinales se desinflen y desaparezcan y, así, blanquear las responsabilidades políticas de quien debería estar poniendo todos los medios para garantizar la reapertura del consultorio médico, es decir: la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid. Este comportamiento, a nuestro juicio, es una falta de compromiso total con el vecindario de La Poveda.

4o.- Es absolutamente criticable que este retroceso en derechos sociales que está ocurriendo en nuestro municipio se vea salpicado por estas campañas partidistas que son totalmente ajenas al interés del vecindario.

5o.- La asociación le solicita nuevamente a todos los grupos políticos locales que se impliquen en la defensa de la reapertura del consultorio médico de La Poveda e informamos de que las movilizaciones van a continuar hasta que dicha reapertura no suceda. De hecho, hoy nos daremos cita frente a la Asamblea de Madrid (calle de Pablo Neruda, 142) para llevarle esta reivindicación a nuestros/as diputados/as y que se nos escuche en la sede de la representación popular madrileña. La Poveda necesita un consultorio médico abierto y atendido presencialmente. Lo contrario es un recorte de derechos que no vamos a consentir", concluyen.

La moción de Ciudadanos sobre ampliar el horario  de cierre de las terrazas de hostelería hasta las 2:30 horas los  viernes, sábados y vísperas de festivos, por razones de interés público y  social para revitalizar la actividad económica frente a la crisis  sanitaria, se rechazó con los votos a favor de Ciudadanos y PP, los  votos en contra de PSOE y la Concejala No Adscrita y la abstención de  Vox. El alcalde, Guillermo Hita, dijo que “no podemos ampliar el horario  porque hay que compaginar el negocio de los hosteleros con el legítimo  descanso de los vecinos y vecinas”.
 
 La propuesta de Vox, con  enmiendas de PSOE y PP, sobre mostrar el apoyo de Arganda del Rey al  Centro de Educación Especial APSA, a las aulas TEA, a las asociaciones y  colectivos que trabajan en la localidad con personas con discapacidad y  a las plataformas creadas para la defensa y contra el cierre de los  colegios de educación especial, obtuvo el apoyo unánime del plenario.
 
 Por último, la moción presentada por la Concejala No Adscrita, Clotilde  Cuéllar, sobre 22 propuestas para la transición verde y justa de  Arganda, tras los efectos del COVID-19 y las inundaciones, fue rechazada  con el voto a favor de la Concejala No Adscrita, el voto en contra de  PSOE y las abstenciones de PP, Ciudadanos y Vox. El concejal de  Bienestar Social, Francisco Javier Rodríguez, argumentó que “son medidas  que ya se han debatido en otros plenos y en el Consejo Local para el  Desarrollo Económico y el Empleo”.
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